



EY premió al “World Entrepreneur Of The Year” en Mónaco

Stina Ehrensward, fundadora de Yubico, reconocida como “World Entrepreneur of the Year”, junto a Janet Truncle, presidenta y CEO Global de EY.



Durante cuatro días de actividades, Mónaco se vistió de amarillo —el color de la multinacional de EY— mientras que por sus calles caminaron los ganadores que este año compitieron por el título “EY World Entrepreneur of the Year”, el cual se entrega desde hace 25 años en el principado emplazado en la Costa Azul.

La gala para entregar este máximo reconocimiento global de emprendimiento se realizó en la tradicional Salle des Étoiles de Montecarlo. Una instancia que celebró el espíritu emprendedor y que en este 2025 eligió a la representante de Suecia, Stina Ehrensward,

fundadora de la empresa Yubico —líder en tecnología de autenticación que protege la presencia en línea de empresas— como “World Entrepreneur of the Year”, entre participantes provenientes de cerca de 50 países.

Además, al encuentro asistió el chileno Hernán Garcés, presidente de Garces Fruit, quien fue reconocido en abril del presente año como “Emprendedor del Año 2024” en Chile en la gala organizada por EY y “El Mercurio”. Garcés viajó a Mónaco junto a su señora, Carolina García, y una delegación de EY compuesta por Macarena Navarrete, country managing partner de Chile; Cristián Lefevre, presidente, y Eduardo Valente, socio líder de Mercados para Latinoamérica de EY, quien recibió el mismo reconocimiento en 2022.



Hernán Garcés, presidente de Garces Fruit, recibiendo el premio de “Emprendedor del Año 2024” Chile, y Hanne-Jesca Bax, vicepresidente de Mercados de EY Global.

Carolina García y Hernán Garcés, presidente de Garces Fruit.



La delegación EY Chile en el Club de Yates de Mónaco.

Macarena Ortíz de Zevallos y Cristián Lefevre, presidente de EY.



Eduardo Valente, socio líder de Mercados para Latinoamérica de EY; Hernán Garcés, presidente de Garces Fruit; Macarena Navarrete, country managing partner de Chile, y Cristián Lefevre, presidente, ambos de EY.



Emiliana Valente y Eduardo Valente, socio líder de Mercados para Latinoamérica de EY.



Paloma Fernández y Eduardo della Maggiora, fundador y CEO de Betterfly.



Durante cuatro días se pudo apreciar por todos los rincones del principado la presencia de EY y de los galardonados como “Emprendedores del Año”, provenientes de casi 50 países.

